

Geschenk: Selbst hergestelltes Badesalz

Gerade in der kalten Jahreszeit gibt es kaum etwas Schöneres als ein heißes Bad. Mit selbst hergestelltem Badesalz können die Kinder ihren Eltern diesen Genuss noch ein wenig verschönern.

Das wird gebraucht:

- pro Kind 1 Babynahrungsglas (200 g) mit Deckel
- grobes Salz
- 1 kleines Fläschchen 90%iger Alkohol, erhältlich in der Apotheke (reicht für ca. 30 Kinder)
- 1 kleines Fläschchen natürliches Duftöl, gibt es auch in der Apotheke
- 1 Packung Lebensmittelfarben, in der Tube
- 2 Pipetten, 1 Trichter
- Schüsseln und Löffel, je nach Anzahl
- der Farben
- Stoffreste
- Zackenschere
- Geschenkband

Mengenangabe für 5 Gläser

- 1 kg Salz
- 15 Tropfen Alkohol
- 15 Tropfen Duftöl
- 30 Tropfen Farbe

So wird's gemacht

Lösen Sie zuerst von allen Gläsern die Papierschilder, indem Sie diese in heißem Wasser einweichen.

Berechnen Sie anschließend, wie viel Salz Sie insgesamt einfärben müssen: Wenn Sie in Ihrer Gruppe 25 Kinder haben, benötigen Sie 5 kg Salz. Je nach Anzahl der Farben verteilen die Kinder nun dieses Salz auf je eine Schüssel. Das heißt, bei z.B. 5 verschiedenen Farben kommt in 5 verschiedene Schüsseln jeweils 1 kg Salz.

Dann dürfen die Kinder mit der Pipette 15 Tropfen Alkohol und 30 Tropfen einer Farbe in einer kleinen Schüssel vermischen. Anschließend kommen 15 Tropfen Duftöl dazu. Diese Mischung gießen die Kinder nun in eine der Schüsseln mit Salz

und rühren so lange mit einem Löffel, bis alle Salzkörner eingefärbt sind. In derselben Weise verfahren sie mit den anderen Farben. Danach kann das Salz gleich weiterverwendet werden.

Zum Abfüllen steckt sich das Kind einen Trichter auf sein Glas. Jetzt kann es löffelweise das Salz in das Glas füllen. Durch das Abwechseln der Farben entstehen interessante Muster. Ab sofort darf das Glas allerdings nicht mehr geschüttelt oder zu heftig bewegt werden! Wenn das Glas verschlossen ist, suchen sich die Kinder einen Stoffrest aus, der mit einer Zackenschere in Kreisform ausgeschnitten wird. Mit einem Geschenkband wird der Stoff um den Deckel herum befestigt. Das sieht hübsch aus und zusätzlich kann an dem Geschenkband ein kleiner Anhänger mit dem Namen des Kindes befestigt werden.